

Cuba attend toujours une réponse concernant l'attaque contre son ambassade aux États-Unis



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 1h

#Cuba espera respuesta a sus denuncias sobre ametrallamiento a nuestra embajada en #Washington. No olvidamos larga historia de terrorismo vs nuestros diplomáticos. #CubaSalvaVidas y repudia la violencia y la muerte. #SomosCuba #SomosContinuidad



La Havane, 12 mai, (RHC).- Le président Miguel Díaz-Canel, a D'AUTRE PART souligné ce lundi que Cuba attend une réponse de la part des États-Unis à ses plaintes suite à l'attaque armée du 30 avril contre le siège de son ambassade à Washington.

«Cuba attend une réponse à ses plaintes sur le mitraillage de notre ambassade à Washington. Nous n'oublions pas la longue histoire de terrorisme contre nos diplomates. #CubaSalvaVidas (Cuba sauve des vies) et rejette la violence et la mort. #SomosCuba (Nous sommes Cuba) #SomosContinuidad (Nous sommes continuité) » a souligné le Chef d'État cubain sur Twitter.

Le Département d'État nord-américain n'a donné au gouvernement cubain aucune information officielle sur l'attaque terroriste contre le siège de l'ambassade de Cuba à Washington.

Pour le rappel, dans la nuit du 30 avril, un individu armé d'un fusil d'assaut du type AK-47 a tiré une trentaine de fois contre l'immeuble de la mission diplomatique cubaine aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222462-cuba-attend-toujours-une-reponse-concernant-lattaque-contre-son-ambassade-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba